

NIÑOS TRIQUIS REPITEN HAZAÑA; AHORA GANAN EN ALEMANIA

El equipo infantil de basquetbol los Niños Triquis conquistó un nuevo título en su exitoso trajinar. Esta vez obtuvo el Torneo Tübingen, en Alemania, con lo que suma su sexto campeonato internacional. Para ello, los pequeños basquetbolistas superaron al representativo local, SV03 Tübingen, por marcador de 85-65, en juego realizado en el Uhlandhalle de Tübingen. Con paso victorioso, el representativo del estado de Oaxaca acumula importantes títulos en los torneos disputados en Argentina, Brownsville, Texas, y Los Ángeles, California, en un par de ocasiones. Ahora en Alemania, los Niños Triquis iniciaron su participación el sábado anterior con triunfo indiscutible (157-6) sobre el BV Hellas. Sin freno, los pequeños deportistas avanzaron a la final tras imponerse, el miércoles 21, al BBA Academia de Baloncesto de Ludwigsburg, los actuales monarcas de Alemania. Los pequeños mexicanos pusieron cifras definitivas: 87-65 contra los monarcas alemanes.